



save the date

14. September 2024 Einsiedeln



## Auf vier Rädern zur Schwarzen Madonna

### Pilgern im Rollstuhl, geht das?

Zum ersten Mal in der Schweiz werden auch Rollstuhlfahrende auf der Route von Konstanz nach Einsiedeln pilgern können. Auf 150 Kilometern bietet die Strecke spirituelle Impulse sowie faszinierende Bilder und Eindrücke.

Die rollstuhltaugliche Route führt von Konstanz dem Untersee entlang nach Schaffhausen und zum Rheinfluss, zur Musik- und Klosterinsel Rheinau und durchquert dann die Stadt Winterthur. Über das Zürcher Oberland gelangt man nach Rapperswil, einem Knotenpunkt im Jakobswegnetz der Schweiz. Nach dem Aufstieg über Feusisberg und die Tüfelsbrugg naht das Ziel – das Klosterdorf Einsiedeln mit der Schwarzen Madonna.

Am Samstag, 14. September 2024, wird in Einsiedeln die Strecke feierlich eingeweiht. Wir rufen alle Rollstuhlfahrende und Clubs in der Schweiz sowie im grenznahen Ausland auf, sich schon jetzt diesen Termin vorzumerken und würden uns freuen Sie beim Start-Event begrüßen zu dürfen - buen camino!

[www.jakobsweg.ch](http://www.jakobsweg.ch)



Projektleitung:  
Felice Vögele  
mittlerer Sanzenberg 9  
5467 Fisibach

[felice.voegel@hispeed.ch](mailto:felice.voegel@hispeed.ch)  
m. 077 537 21 11

Jakobsweg von Konstanz nach Einsiedeln für Rollstuhlfahrende: [www.jakobswegplus.ch](http://www.jakobswegplus.ch)

